

Polizeikommissariat Misburg, Waldstraße 9, 30629 Hannover

Redaktion Wochenspiegel  
Redaktion Hallo Sonntag  
Redaktion nananet

Bearbeitet von  
Frau POK'in Schuirmann  
E-Mail  
femke.schuirmann@polizei.niedersachsen.de

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom	Mein Zeichen (bei Antwort angeben)	Durchwahl 0511 109-	Hannover
-	-	-3528	03.09.2020

## **Sicher zur Schule – Zu Fuß!** ***Schüler der Grundschule Mühlenweg in Misburg malen „Gelbe Füße“***

Am Donnerstag, den 03.09.2020 haben Grundschüler der Schule Mühlenweg gemeinsam mit den Kontaktbeamten des Polizeikommissariats Misburg rund um ihren Schuleingang Gelbe Füße auf die Gehwege gesprüht. Diese zeigen den Kindern mit ihren Eltern die Stellen, an denen sie gefahrlos die Straße überqueren können und mahnen die Autofahrer hier zur besonderen Vorsicht und Rücksicht.

Extra Aufmerksamkeit verdient die Aktion vor dem Hintergrund, dass seit Beginn des neuen Schuljahres der Haupteingang der Grundschule geschlossen wurde und alle Schüler den über den Schulhof erreichbaren Hintereingang nutzen sollen. Darauf weisen von den Kindern selbst gestaltete Plakate am „neuen“ Schuleingang hin.

In den Straßen Hülsinghof und Hans-Werner-Lampe-Weg stehen neu ausgeschilderte Haltebuchten zur Verfügung, an denen die Kinder, die mit dem Auto zur Schule gefahren werden, aussteigen können.

Wenn möglich sollten die Schüler\*innen zu Fuß zur Schule gehen. Nur so haben sie die Chance zu lernen, sich sicher im Straßenverkehr zu bewegen. Eltern können hier das entscheidende Vorbild sein! Richtiges Verhalten im Straßenverkehr, wie zum Beispiel das Warten an einer roten Ampel, ahmen Kinder ihren Eltern oft ungefragt nach.

Zu Fuß zur Schule gehen fördert die Selbstständigkeit und den Orientierungssinn der Kinder, außerdem wird es ihnen in der Regel leichter fallen, sich nach etwas Bewegung im Unterricht zu konzentrieren.

Im Anschluss an das Sprühen der Gelben Füße wurde mit den Kindern das sichere Überqueren einer Straße geübt.

